
   新生徒会で新たな伝説を！ 

11月 25日（金）に立会演説会と投票が行われ、昨日、結果が発表されました。

立会演説会では、立候補した 16名の生徒全員が、「こんな学校にしたい」「こん

な取組をしていきたい。」等、自分の考えを堂々と発表してくれました。規定に

より、５名しか本部役員にはなれませんが、今回の選挙では、誰が当選しても十

分やっていける「やる気」を感じました。この経験は立候補者にとって自分を成

長させる大きな一歩となったことは言うまでもありません。 

また、それを見ていた周りの生徒にとっても、挑戦することの素晴らしさを感

じ、これからの自分の行動に大きな影響を与えたのではないかと思います。今回

の選挙は、本校の教育目標である、「自ら考え 行動できる生徒を育てる」と生

徒会スローガンである、「維新～誰も見たことのないその先へ～」を実行できた

すばらしいものとなりました。 

当選した人は、192名の思いを胸に、内中のリーダーとして生徒会をしっかり

引っ張っていってください。また、惜しくも当選できなかった人もたくさんの人

が応援してくれたことに自信を持ち、専門委員長や学級委員等となって是非と

も生徒会を支えてください。３年生からのタスキがしっかり引き継がれ、新たな

内中伝説が刻まれていくことを楽しみにしています。 

     

   
なお、今回の選挙では選挙管理委員会の 

６名のメンバーが立候補受付や立会演説会 

の進行、投票、開票（集計）を的確に行っ 

てくれました。放課後や朝の時間帯にも時 

間を割いて仕事をしてくれました。裏方と 

して選挙を支えてくれたことに、感謝して 

います。ありがとうございました。 
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校則に関するアンケートの御協力ありがとうございました 

 校則に関するアンケートに御協力いただき、ありがとうございました。現

在、結果をまとめたものを基に、全校生徒へのアンケートを再度実施し、生徒

会本部、風紀委員長、学級委員で改正検討事項を絞り込んでいます。 

今後、学級、そして生徒集会で話し合った内容を基に、12月 20日(火)に、

生徒、保護者、教職員の代表者による校則検討委員会を行います。生徒自らが

しっかり考えることができるよう、配慮していきたいと思いますので、御理

解・御協力をお願いいたします。 

なお、保護者のアンケートの中に、校則検討委員会への参加を希望するとの

御意見がありましたが、その意見を含め、今回御提出いただいた意見は全て、

保護者の代表であるＰＴＡ役員さんにお伝えし、それを基に話合いに参加して

いただきますので、上記の代表者以外の参加は、見学を含め、見送らせていた

だきます。御了承ください。 

個人懇談お世話になります！！ 

すでに御案内の通り、７日（水）、８日（木）に個人懇談（３年生は三者懇

談）を行います。一部の時間に希望が集中し、希望通りの時間にはできなかっ

た方も多いと思いますが、どうか御理解・御協力をお願いいたします。 

個人懇談では、学校と家庭が情報を共有し、連携を強化することで、将来、

社会に出ても十分通用できるよう、生徒の生きる力（確かな学力・豊かな心・

健やかな体）を身につけさせることが重要だと考えています。どうか、家庭で

の様子や心配なことがありましたら、遠慮なく学級担任に御相談ください。 

また、３年生は、受験に向けた最終の調整に入ることになります。「高校で

何を学びたいか。」「そのためにはどの学校に行くのがよいか。」等、今一度確

認していただき、適切な進路決定ができるよう御準備をお願いいたします。 

期末テストを終えて 

３日間の期末テストが終わりました。生徒の皆さんは、満足のいく取組がで

きたでしょうか。また、ＳＮＳ等の利用は、我慢できたでしょうか。 

テストの結果が気になると思いますが、テストの目的は、高い点を取ること

だけではありません。「何が分からなかったか」、「どうやったらできたのか」

等を確認し、「分からなかったことが分かるようにしていく」ことが大切で

す。それが、高校受験はもちろん、皆さんが社会を生き抜く上で重要な力（生

きる力）となります。自主学習としてテストの振り返りをしておきましょう。 

  


